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crêtária

no art. 153, X, do Regimento lnterno desta Casa Legislativa, requer, consultado o
Plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr. Prefeito o seguinte requerimento:

PoÍ opoÉuno, Íaço quêstão de ragisúar meus votos de

estima e consideraçâo.

Atenciosamentê.

Câmara Municipal, 30 de março de 2022.

RANCISCO MOREIRA.

VEREADOR.

O vereador JOÃO FRANCISCO MOREIRA, com fundamento

a) Quê seja pÍovidenciado o reparo na rampa de acesso
da lgreja, na comunidadê de Cruzes, muito prejudicado pela chuvas rêcentês.

b) Que sêja providênciada a retirada dos resíduos das

chuvas que foram recolhidos no oampo de futebol da comunidade de Cruzes.

Estes resíduos, num volume considerável, estão prejudicando a uülização da

área de lazer.

c) Que sejam tomadas providências em relação ao

êsgoto ,í, natura que êstá sendo lançado no ribeiráo de Cruzes, causando grave

erosão e preiudícando a saúde e o bem-estar da população.

d) Que sejam tomadas providências para rêcupêrar o
acesso peÉo da "Cruz", também muito prejudicado pelas chuvas, no povoado

de Terça.

ê) Que sejam tomadas providências em relação ao

acêsso / estÍada, na comunidade de lsabel, onde os grandes buracos são

freguentês e prejudicam o trânsito e a seguÍança dos moradores.
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O vereador JOSÉ MARTA GUIMARÃES, com fundamento no

art 153, X, do Regimênto lnterno desta Casa Legislaüva, requer, consultado o
Plenário, seja êncaminhado ao Exmo. Sr. Prefeito o seguinte requerimento:

Por opoÉuno, faço guêstão de Íegistrar meus votos de

estima e considêração.

Atenciosamente.

Câmara irunicipal, 30 de março de 2022.

JOS RIA GUIMARÃES.

VEREADOR.

Que seja providenciada a limpeza do terreno do municipio,
localizado êntre a rua Maria Cândida Neves ê a Íua Padrê Artindo Vieira, no

bairro Pedro Sabino, pois enoontra-se abandonado, com muito mato e arbustos,

atraindo insetos, ratos e cobras, colocando, assim, em risco, a saúde e a

segurança dos moradores
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O vereador JOSÉ MARTA GUTMARÃES, com tundamento no
aÉ 153, X, do Regimento lnterno desta Casa Legislativa, requer, consultado o
Plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr. prefeito o seguinte requerimento:

Que sejam tomadas providências para a reabertura da
Praça de EspoÍtes "Quinca laciêI", no bairo pedro sabino, intêrditada a mais
de dois anos e apresentada ao Legislativo um cronograma / projeto para
ÍeabêÉura regular do espaço público com a eribição dê todas as licenças
indispensáveis.

Por oportuno, Íaço questão de rêgistrar mêus votos de
estima e consideração.

Atênciosamentê.

Câmara Municipal, 30 de março de 2022.

JOSÉ A A GUIMARÃES.

VEREADOR.
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A Sua Excelência o Senhor

Vereador Santiago Soares Fernandes

Presidente da Câmara Municipal de Presidente Bernardes-MG

Câmara Municipal de Presidente Bernardes-MG

Presidente Bernardes-MG

Assunto: respostâ ao Requerimento dos vereadores,

Excelentíssimo Senhor Presidente,
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Atenciosamente,

Presidente Bernardes-MG, 11 de abril de 2022.

Scr ritl,rre Mtr rrieiPal

1. Em resposta aos requerimentos apresentados pelos vereadores, o Executivo

apresenta a seguinte resposta:

2. Quanto ao Requerimento ne.09/2022, de autoria do vereador loão Francisco
Moreira, informo ao vereador que as demandas apresentadas serão encaminhadas ao depar-
tamento responsável da Prefeitura Municipal para conhecimento, análise e adoção das proü-
dências pertinentes.

3. Comunico ao vereador losé Maria GuimaÉes, autor do Requerimento de nq.

l0/2022, que em relação a limpeza de terreno situado entre a Rua Maria Cândida Neves e a

rua Padre Arlindo Vieira, tal limpeza já foi realizada.

4. De antemão, passo a resposta ao Requerimento na. 7L/2OZZ, de autoria do

mesmo vereador, para lhe informar, que em relação a reabertura da Praça de Esportes "Quin-

cas Maciel", se faz necessária a regularização da Praça de Esportes, do ponto de üsta de sua

segurança aos usuários, que somente será possível com a execução do PSCIP - Programa de

Segurança contra Incêndio e Pânico, que já foi aprovado pelo Corpo de Bombeiro Militar, in-
clusive. O Execuüvo .iá concluiu o processo licitatório de contratação da empresa responsável

pela execução do proieto do PSCIP, cuias obras iá se iniciaram, falando somente alguns pe-

quenos detalhes para a execução completa do PSCIP, e aí sim ser possível a sua reabertura.

5. Por ocasiâo de vários fatores externos que podem ocorrer nesta etapa final de

conclusão do PSCIP da Praça de Esportes, fica inviável ao Executivo, no presente momento,

tecer um cronograma com prazo Íixo para execução da obra.

orÍvro QMilIGAL NETO

1

PreÍeito Municipal
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